

7 Jahre Bürgerstiftung Elmshorn

Im Oktober konnten wir das siebenjährige Bestehen der Bürgerstiftung Elmshorn begehen. Rückblickend auf die Anfänge der Stiftung, mit ersten Aktivitäten zur Aufwertung des Liether Waldes, ist die Stiftung inzwischen fördernd in vielen Bereichen tätig. Über 250.000 Euro wurden seit Gründung 2015 im Bereich der unterschiedlichen Stiftungszwecke ausgekehrt. Ob Kultur, Sport, Denkmalschutz, Schutz von Ehe und Familie oder Natur und Umwelt, in vielen Bereichen konnte geholfen werden, Elmshorn noch lebenswerter zu machen. Wir freuen uns über Menschen und Unternehmen, die auf uns zukommen, weil sie den Menschen in Elmshorn etwas zurückgeben wollen und sich zum Stiften oder Spenden entschließen!



Elmshorn im Herzen!

Das neue Patenschaftsprogramm der Bürgerstiftung ist bereits jetzt ein voller Erfolg! Seit Mai haben wir begonnen, Paten für die Stiftung zu gewinnen. Sie unterscheiden sich von unseren Stiftern insofern, dass sie uns jährliche eine verbindliche feste Spende zusagen. Die Bronze-Patenschaft beginnt bei 100 Euro und steigert sich über Silber und Gold zu der höchsten Kategorie, der Platin-Patenschaft mit 2500 Euro. Wir freuen uns über 36 Patinnen und Paten, die die Bürgerstiftungsarbeit in Elmshorn fördern. Mit ihrer Spende leisten sie einen direkten Beitrag für das Wohl der Menschen in Elmshorn. Wir bedanken uns herzlich für diese tolle Unterstützung!



Stiftungsrat mit neuer Besetzung

Mit dem Elmshorner Unternehmer Dirk Kehrhahn wurde jüngst der letzte freie Platz im Stiftungsrat der Bürgerstiftung besetzt. Kehrhahn verfügt über umfangreiche Kenntnisse aus dem Stiftungswesen und kennt Elmshorn auch durch zahlreiche ehrenamtliche Tätigkeiten unterschiedlichster Richtungen.



Gefördert in 2022 – jede Menge!

Einige Impressionen von unseren geförderten Projekten in Elmshorn im Jahr 2022

Im Juni wurde der Rosenbogen im Elmshorner Rosengarten eingeweiht. Die Rosen wachsen und werden im kommenden Jahr sicher den Rosengarten noch schöner machen.

Der Stadtteiltreff der AWO Klostersande freute sich im Sommer über einen Defibrillator, der den älteren Besucherinnen und Besuchern zukünftig viel Sicherheit gibt.

160 Kinder nahmen im Sommer an dem Projekt Kinderstadt teil. Hier lernten sie, wie eine Stadt funktioniert und nahmen Aufgaben wahr, die ihnen auch zeigten, wie Demokratie und die Verwaltung einer Stadt funktionieren.

Der Verein für selbstbestimmtes Wohnen erhielt eine Rikscha, die es ermöglicht, dass Menschen mit Handicap von einem Piloten durch Elmshorn gefahren werden. Ob zum Buttermarkt oder einfach eine Tour entlang der Au – wer nicht mehr gut zu Fuß ist, weiß dieses tolle Angebot zu schätzen.

Der Sportverein EMTV organisiert die Begegnung von geflüchteten Menschen auf dem Vereinsgelände und bietet Fahrradkurse für Frauen an. Die Bürgerstiftung unterstützte mit einer Förderung von zwei Fahrradkursen für Frauen aus Syrien, Irak, Afghanistan und der Ukraine. 50 Helme für die sichere Fahrt gab es gleich dazu. Die Freude bei den Teilnehmern war riesig!





Kunst und Kultur probieren

Kino, Konzert, Lesung – für viele eine Selbstverständlichkeit, für viele unbezahlbar! Mit einer Spende an die Elmshorner Kulturtafel in Höhe von 1000 Euro machte die Bürgerstiftung Elmshorn den Besuch von vielen Veranstaltungen möglich.

In der Kunstwerkstatt „Bezalel“ der Raboisenschule entstehen Woche für Woche besondere Kunstwerke. Unter der Anleitung von Elmshorns Kulturpreisträgerin, Susanne Berger, wird gezeichnet, Holz gesägt und zusammengefügt. Die Jugendlichen sind mit großem Eifer dabei und beteiligen sich mit ihren Werken an Kunstausstellungen der Region. Die Bürgerstiftung fördert die Bezalel-Werkstatt schon seit längerem und freut sich auf die nächste Ausstellung!



Den Winter überstehen

„Hier konzentriert sich die Armut in Elmshorn“, sagt Pastor H.-P. Mummsen vom CZA, verantwortlich für die Elmshorner Tafel in der Lornsenstraße. Bereits im Sommer leisteten wir mit einer Spende von 3750 Euro als Stiftung einen Beitrag dazu, dass eine neue Spülstraße für über 11.000 Euro von der Elmshorner Tafel angeschafft werden konnte. Aufgrund der steigenden Energiekosten erwartet die Tafel noch höhere Besucherzahlen, auch die Spritpreise und die abnehmende Warenmenge sorgen für Probleme. Um die Situation abzumildern überreichte die Bürgerstiftungsvorsitzende, Bengta Reich, kürzlich einen weiteren Spendenbeitrag an die Elmshorner Tafel.

Auch das Spendenparlament in Elmshorn konnten wir mit erneut unterstützen. Das Spendenparlament hilft Einzelpersonen, die in Not geraten sind oder sich in prekären Lebenssituationen befinden.

Elmshorner Opernabend – Benefizkonzert zugunsten der Bürgerstiftung

Der Termin steht fest, das Internationale Opernstudio der Staatsoper Hamburg kommt erneut nach Elmshorn. Acht jungen Solistinnen und Solisten präsentieren am 14. Mai im Stadttheater Elmshorn bekannte Opernarien. Moderiert wird das Konzert von der Hamburger Kammersängerin, Gabriele Rossmann, die das Publikum mit ihrer Stimme in den Bann zieht. Der Erlös der Veranstaltung kommt zu 100% der Bürgerstiftung Elmshorn zu Gute. Drei ausgewählte förderwürdige Projekte werden aus dem Erlös unterstützt. Welche es sein werden, wird am Konzertabend bekannt gegeben. **Der Preis pro Karte liegt bei 39 Euro. Infos und Vorverkauf über die Theaterkasse Elmshorn, Vorverkaufsbeginn ist der 3. Dezember.**



Veranstaltungs-Tipp!

Eine schöne Adventszeit!

Die Bürgerstiftung Elmshorn dankt allen, die in 2022 mit ihrem persönlichen Engagement oder ihrem finanziellen Beitrag geholfen haben zu helfen. Ihnen allen eine fröhliche Adventszeit und ein besinnliches Weihnachtsfest!

Bengta Reich – Vorsitzende des Vorstands

Thorsten Stockfleth – stellv. Vorsitzender



Kontakt / Impressum

Bürgerstiftung Elmshorn
Königstraße 21
25335 Elmshorn
Geschäftsführer: Olaf Seiler

Telefon 04121 / 292 140
o.seiler@buergerstiftung-elmshorn.de
www.buergerstiftung-elmshorn.de
V.i.S.d.P.: Bengta Reich
Design: Haiarts Grafikdesign

Spendenkonto

Bürgerstiftung Elmshorn
Sparkasse Elmshorn
IBAN DE45 2215 0000 0111 1017 70

Stand: Nov 2022